2



HERASEL DIARIO SIN LÍMITES

28/11/2025

OPINIÓN

¿SERÁ?

La siguen los malabares

Alejandro Gertz Manero hizo un cambio de última hora, antes de que se diera a conocer su carta de renuncia como fiscal, nombró a la Consejera Jurídica Ernestina Godoy titular de la Fiscalía Especializada de Control Competencial, lo que automáticamente la colocó, según la Ley orgánica, como fiscal interina, con lo que aseguran que nadie más toque expedientes e investigaciones... La jugada no extraña, algo similar pasó en la fiscalía local cuando Godoy no fue ratificada y el vocero Ulises Lara ocupó un interinato que nunca acabó, hasta que llegó un nuevo gobierno, además, de un día para otro apareció en el Registro Nacional de Profesionistas un título en Derecho, que era requisito legal. Parece que los malabares persiguen a Godoy. ¿Será?

Pausa temporal del canciller

Nos dicen que es cuestión de tiempo para que se oficialice que el secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, hará una pausa como canciller para someterse a una cirugía en la espalda. Tenía la esperanza de que las terapias fueran suficientes para atender la lesión que padece y de la cual ya había sido operado hace 20 años, pero no fue así... Nos precisan que es temporal y que después de unas semanas se reintegrará al cargo, por lo pronto será Roberto Velasco el encargado del despacho. ¿Será?

Movimiento del sombrero, recargado

En 2026, el Movimiento del sombrero va por retomar las actividades que tenían en Michoacán, pero no serán comités los que confomarán para retomar fuerza, sino grupos de amigos, para no violar las reglas del INE. Todo indica que esta corriente seguirá por la vía independiente, algo que los caracteriza desde sus inicios... Por lo pronto ya le aprendieron a Morena a darle la vuelta a la ley, solo hay que ver a los coordinadores de la defensa de la transformación. ¿Será?

Cierran capítulo

Que el asunto de la reactivación de un proceso administrativo contra consejeros y exconsejeros del INE, por pausar la organización de la revocación de mandato de AMLO, podría tener un viraje... El Tribunal Federal de Justicia Administrativa habría regresado el caso al Órgano Interno de Control, lo anterior, para que se tomen en cuenta todos los desistimientos de autoridades, por lo que no habrá, ahora sí, pretexto para cerrar ese capítulo. ; Será?

Trámites raros

Nos dicen que el órgano interno de control y las instancias de vigilar las áreas administrativas de la Semarnat deben revisar con lupa el trabajo de Víctor Manuel Martija Consuelos, Director de Control del Gasto y Servicios Administrativos. Empresarios que han trabajado con la dependencia refieren trámites particularmente "raros", solicitudes poco claras y procesos que, a su juicio, tendrían que transparentarse más para evitar suspicacias. No se trata de acusaciones formales, sino de inquietudes que han tomado fuerza en un sector que depende de reglas claras y trato equitativo para operar. ¿Será?

Comité de Ética

Al fin se instaló el Comité de Ética en la Cámara de Diputados, que presidirá el morenista Jaime Pérez, y tendrán que atender a la brevedad una queja contra el exfutbolista Cuauhtémoc Blanco, interpuesta por la legisladora Aracely Cruz. La petista apelará por una sanción para el también exgobenador de Morelos por violencia simbólica ejercida precisamente el día en que el Congreso aprobó en el Pleno tipificar esa falta en el marco de la Ley General de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia. ¿Será?